



Strafvereitelung bei Stuttgart 21 / S21

Wie sich die Berliner Staatsanwaltschaft vor Ermittlungen gegen die Politik drückt

Chronologie des Versagens

Pressekonferenz in Berlin

17. November 2015

Strafanzeige wegen Strafvereitelung

12. November 2015

General- Staatsanwaltschaft stellt
das Verfahren erneut ein

9. September 2015

Beschwerde-Ergänzung an General-
Staatsanwaltschaft

3. September 2015

Staatsanwaltschaft weist
erneut ab

16. Juli 2015

Erneute Beschwerde

14. August 2015

Fünf Kanzleramtsvermerke -
teilweise noch geschwärzt

2. Juni 2015

Strafanzeige wegen Untreue

29. Juni 2015

Erweiterte Klagebegründung
gegen das Kanzleramt geht an das
Verwaltungsgericht

25. Februar 2015

Beschwerde-Ergänzung geht an
General- Staatsanwaltschaft

9. März 2015

Gutachten geht an Justizsenator
Thomas Heilmann

8. Oktober 2014

Das Verfahren wird erneut durch
die Senatsverwaltung für Justiz
und Verbraucherschutz
eingestellt

11. Dezember 2014

Unabhängige fachgutachterliche
Stellungnahme wird erstellt

4. Oktober 2014

Antrag auf erste Akteneinsicht
von Unterlagen des
Bundeskanzleramtes

23. Juli 2014

Antwort des Bundeskanzleramtes
zur ersten Anfrage auf Akteneinsicht

22. August 2014

Dr. von Loeper legt erneut
Beschwerde ein

28. Februar 2014

Oberstaatsanwalt Köper
aus Berlin weist die Klage ab

31. Oktober 2013

Beschwerde an die
Staatsanwaltschaft Berlin

3. Juni 2013

Abweisung durch Staatsanwalt
Braunschweig

3. Mai 2013

Ergänzungen der Strafanzeige
vom 25. März 2013

2. Mai 2013

Erste Strafanzeige vom 25. März 2013

**Viele weitere Informationen und die
passenden Original-Dokumente:**

www.Stuttgart21.Strafvereitelung.de